

Chers amis et fidèles spectateurs,

Nous sommes très heureux de vous présenter la programmation de notre 18ème édition du Rendez-Vous des Moutards, qui se déroulera en février et mars 2024.

Ce sera la dernière édition organisée par le Théâtre en Kit. Après 40 ans de bons et loyaux services, la compagnie arrêtera son activité fin décembre 2024, avec plus de 40 créations et une centaine d'interventions dans le secteur privé ou public.

Ce sera aussi l'occasion pour vous de voir ou revoir notre dernière création jeune public : "Qui c'est celui-là ?", qui a reçu un accueil enthousiaste des spectateurs, petits et grands.

Théâtre, musique, marionnettes, masques, cirque, il y en aura pour tous les goûts et tous les âges, à partir de 3 mois jusqu'à plus d'âge !

On vous attend nombreux, festifs, et à l'heure !

Les tarifs restent inchangés : 8€ tarif plein - 7€ tarif réduit

Renseignements et réservations conseillées : 03.83.33.14.52 ou cie@theatre-en-kit.fr

Bonnes fêtes à toutes et tous.

LE RENDEZ-VOUS DES MOUTARDS

18^{ème} ÉDITION



DU 17 FÉVRIER AU 30 MARS 2024

Au théâtre de la Source, 1 rue Alphonse de Lamartine - 54510 Tomblaine



Culture

Culture

vendredi 15 décembre 2023 16:04



EST REPUBLICAIN—19 mai 2023

Un loup est entré dans la ville !

Rarement spectacle pour enfants aura eu assistance aussi... adulte. « Qui c'est celui-là ? », nouvelle création du Théâtre en Kit, était programmé jeudi soir en 1^{ère} partie du festival Aux Actes Citoyens. Mais peu importait l'âge, tant était évidente la portée universelle du show.

Maisonnets amovibles et multicolores. Un village... (mention spéciale aux décors inventifs et colorés !)

Ici vivent une poule coquette, un mouton coiffeur et un placide dogue épicier, ainsi qu'un canard colporteur agile et un chat danseur de claquettes... (mention plus spéciale encore aux remarquables masques animaliers)

Chacun évolue dans un quotidien bien huilé, à nous présenté par la seule grâce du jeu des corps et d'une bande-son pleine d'invention (qui, elle, mérite bien une triple mention)

Or dans cette bourgade au rythme routinier, arrive un jour... un autre ! Un étranger, un pas pareil : un loup ! Un aimable nomade, prestidigitateur et joueur d'harmonica qui ne demande qu'à divertir ses contemporains.

Mais ceux-ci n'en ont cure. Et ne retiennent de lui qu'une chose : il n'est pas d'ici. Et lui montrent la sortie.

Il va de soi que tout finit par s'arranger. Tout loup qu'il est, « l'autre » finira par prouver qu'on gagne beaucoup à le rencontrer.

Bref, un message de tolérance (plus pertinent sans doute parce que muet) en bonne et due forme. Et justement, la forme, créative, joyeuse, vive et poétique, est à applaudir des deux mains .

L.G.



Des animaux bipèdes créent l'illusion : bluffant et troublant ! Photo ER/L.G.